

| SEGOVIA SUR | SAN CRISTÓBAL |

Los escolares plantan más de doscientos árboles en el Día Forestal Mundial

MEDIO AMBIENTE | La Junta ha entregado cerca de dos mil plantas a veinte centros para conmemorar esta fecha

Durante toda la mañana se desarrollaron talleres lúdicos encaminados a transmitir valores ecológicos

EVA M. GÓMEZ SAN CRISTÓBAL

Con motivo de la celebración del Día del Árbol, los alumnos del Ceip Marqués del Arco plantaron doscientos cincuenta árboles, arbustos y plantas aromáticas en la plaza de la Trilla y la pista deportiva de San Cristóbal gracias a la iniciativa impulsada por la Junta de Castilla y León, el Ayuntamiento de la localidad y el citado colegio.

Y es que son precisamente los más pequeños los que cuidarán el medio ambiente en el futuro. Por ello, como destacó el delegado territorial de la Junta, Luciano Municio, «el objetivo es que en muchos de ellos siga adelante esta idea de respeto para formar un pequeño ejército de personas implicadas en el medio natural».

Del mismo modo, Municio también recordó que es necesario trabajar con ellos de forma continua, porque «dramáticamente no es algo que se pueda inculcar de una vez». Así, esta es la labor que desarrolla la sección de Educación Ambiental del Servicio Territorial de Medio Ambiente, cuyas principales actuaciones se dirigen precisamente a los más pequeños.

Por su parte, la jefa del citado Servicio Territorial, María Dolores Ferri quiso destacar la importancia de la educación ambiental entre los escolares, ya que «van a llevar esta ilusión a sus familias y así concienciar a toda la sociedad».

Ferri también quiso destacar la importancia de la celebración de esta jornada reivindicativa porque además de darse cuenta de lo importante que es la naturaleza, podrán extraerlos estos valores a todos los aspectos de la educación ambiental, desde el cuidado de los árboles a mantener limpias las aceras y concienciarse



Un funcionario de Medio Ambiente ayuda a un niño a plantar un árbol en San Cristóbal. / ROSA BLANCO

de lo importante que es el uso de las papeleras y contenedores o el reciclaje.

Muchas más actividades

Pero además de divertirse mientras plantaban su árbol, los más de cuatrocientos alumnos de este centro escolar tuvieron la oportunidad de participar en una serie de talleres y actividades lúdicas que la asociación cultural y juvenil Ajo Negro había preparado para ellos, encaminadas a transmitirles valores ecológicos a través de los juegos

Durante toda la mañana, unas

ÁRBOLES SINGULARES

- **Burgos**
36 especies singulares incluidas en el catálogo de la Junta
- **Ávila**
23 especies
- **Soria**
17 especies
- **Salamanca y Segovia**
16 especies
- **Valladolid y León**
11 especies
- **Palencia**
10 especies
- **Zamora**
36 especies

veinticinco personas de este colectivo desarrollaron para ellos actividades de malabarismo, maquillaje, juegos cooperativos, murales, globoflexia o equilibrios sobre elementos. Una serie de talleres que en los que se divirtieron todos los niños, que no dejaron de jugar durante toda la mañana.

Más de 2.000 plantas

El Día del Árbol también se ha celebrado en otros veinte centros educativos de la provincia que también han solicitado árboles para plantarlos en sus localida-

des. Así, a través del Servicio de Medio Ambiente, la Junta de Castilla y León ha repartido cerca de 2.000 pies de planta entre madroños, castaños, fresnos, acebos, pinos, robles, encinas y plantas aromáticas como lavanda, romero, santolina y tomillo.

Una actividad que, además de trabajar para inculcar el respeto hacia la naturaleza en la conciencia social, es muy útil para el desarrollo del medio ambiente, puesto que «el árbol es una de las principales medidas preventivas para protegernos de los incendios», puntualizó Municio.



Uno de los talleres que organizó el colectivo Ajo Negro. / ROSA BLANCO

La Granja también lo celebra

E.G. SEGOVIA | Los escolares de La Granja también quieren celebrar el Día del Árbol como se merece. El Ayuntamiento de la localidad y el I.E.S Peñalara realizarán mañana una serie de actividades dirigidas a los estudiantes de 3º de la ESO. En esta ocasión, el técnico del Centro Nacional de Educación Ambiental, Francisco Heras será el encargado de dar una conferencia sobre el cambio climático y su relación con los bosques. Después visitarán el Centro de Interpretación de los Montes situado en La Boca del Asno.

Por su parte, el alcalde de La Granja, Félix Montes, acompañará a los alumnos de 1º de la ESO que plantarán uno de los árboles nuevos en las obras de restauración de la calle de la Reina situada en la localidad.



CEISA
Evelio HERRERO, S.L.

**Muebles baño y cocina
Azulejos y pavimentos
Saneamientos...**

POLIGONO DE HONTORIA

C/ de los Gremios Segovianos

SEGOVIA

Tel: 921 44 36 25